



Mit diesem CanCan wurde das Sternberger Männerballett im Frühjahr Landesmeister beim Männerballettturnier des Karnevallandesverbandes.

FOTO: ANDREA THIELE

Die Black Fire Artist heizten richtig ein

SUSA-PARTY ERÖFFNETE die Karnevalsaison des SCC

STERNBERG So früh wie noch nie startete der Sternberger CarnevalClub (SCC) am letzten Samstag in die neue Karnevalsaison. „Das Motto der letzten Saison war die Zeitreise. Da sind wir wohl ein wenig zu früh abgebogen. Kein Wunder bei den ganzen Baustellen und Autobahn Schlaglöchern“, so die Präsidentin des SCC, Andrea Thiele, als sie das Publikum zur SUSA-Party begrüßte, die traditionell eine Woche vor den Novemberveranstaltungen stattfindet.

Als einer der Ersten eroberte der SCC den Rathausschlüssel und schickte den Bürgermeister in den Sabbat und den Kämmerer in den wohlverdienten Ruhestand.

Doch bis es soweit war, hatte die Präsidentin einiges aus-

zustehen. So verspielte der Croupier Mathias Krause-Rohde in dem bekannten „Hütchenspiel“ erst die Mädels der Funkgarde, dann die Damen des Elferrates und setzte letztendlich auch noch die Vereinskasse aufs Spiel. Doch der Bürgermeister und sein Kämmerer hatten im letzten Durchgang Pech, die Vereinskasse blieb bei den Karnevalisten und der Rathausschlüssel wechselte in die Hände der Präsidentin.

Jetzt konnte die SUSA-Party richtig gefeiert werden. Der SCC zeigte einen kleinen Ausschnitt aus seinem Programm und konnte mit seinen tänzerischen Darbietungen das Publikum begeistern. Sowohl die Feuersternchen, die Superkids und das Tanzmariechen als auch die Fun-

kengarde und das Tanzpaar Mira und Lucy bewiesen wieder einmal ihr Können. Als dann auch noch das Männerballett auf der Bühne erschien und den CanCan tanzte, mit welchem sie im Frühjahr Landesmeister beim Männerballettturnier des Karnevallandesverbandes wurden, war das Publikum kaum noch zu halten.

Eine weitere Überraschung hatte der SCC dann noch in petto: Die Black Fire Artist heizten den Gästen mit einer atemberaubenden Feuershow ein, die geradezu nach einer Zugabe verlangte.

Alles in allem machte der SCC mit dieser absolut gelungenen SUSA-Party neugierig auf die Veranstaltungen am kommenden Wochenende.

SCC